



Le **27 et 28 juillet** : La **fête patronale** débutait par la vente de brioches avec les classards de Nervieux et de Mizérieux. Le soir, le bal a été assuré par HD Sono Animation avec Hugo aux platines soutenu par les 2 Ludo en invités. Une **exposition de voitures et de mobylettes** a eu lieu le dimanche ainsi que le **concours de vélos fleuris** pour les enfants de la commune. Le **vin d'honneur** offert par la commune changeait d'emplacement: il a été servi par le comité devant la mairie pour plus de convivialité et pour profiter des belles mécaniques exposées .

Le **concours de pétanque** réunissait 46 triplettes et vous étiez 275 pour le repas du soir animé par Sebastien Vouriot.

La fête se terminait par la **retraite aux flambeaux** et un très beau **feu d'artifice** offert par la municipalité.



Le **5 octobre** nous organisons un **concert** avec le groupe "**L'idole des jeunes**". Nous avons pu revisiter l'univers de Johnny grâce à de superbes musiciens et plus particulièrement David le chanteur.

Tout d'abord, merci à tous les membres du comité des fêtes, la mairie, nos partenaires et surtout toutes les personnes qui ont participé à nos manifestations.

A l'année prochaine.



Présidente d'association: Caroline Diard

Contact: 06.33.75.24.21 ou Facebook du Comité des fêtes de Mizérieux

CANTATE DU TRIOLET

La **chorale** a repris son activité début septembre, et compte actuellement 20 choristes, avec toujours l'espoir de voir l'effectif augmenter.

Nous nous produisons plusieurs fois par an. Le 8 juin 2024, nous avons donné notre concert de fin d'année à la salle du Chevalard de Mizérieux, nous avons invité la chorale « la boîte à chansons » de St Georges en Couzan. Nous nous sommes aussi produits le 7 décembre 2024 au marché de Noël à Mizérieux, organisé par le Sou des écoles, et le 15 décembre 2024, pour notre concert de Noël à l'église de Mizérieux.



Si chanter vous intéresse, n'hésitez pas à venir nous rejoindre, il n'est pas nécessaire d'avoir de bagage musical, simplement avoir envie de chanter: le meilleur accueil vous sera réservé. Nos répétitions sont **les jeudis après-midis de 14h00 à 15h30** à Mizérieux, salle de l'ancienne mairie.

Les répétitions se déroulent dans une bonne ambiance, **Elsa** notre cheffe de chœur met en confiance et encourage chaque choriste. Nous chantons à plusieurs voix, deux ou trois, un répertoire varié.



Pour l'année 2025, la chorale participera à différents concerts avec d'autres chorales: le 28 juin 2025 à 20h00 à la salle du Chevalard avec la présence d'une autre chorale et le 14 décembre 2025 à 15h00 à l'Eglise.

Président d'association: Robert Gaypeiller. **Contact:** 04.77.97.49.63

FNACA CLEPPE-MIZERIEUX

Grace au dévouement des membres du bureau, Raymond Richard et son épouse, Simone Thomas, ainsi que de Jean Orel, le président, tout est fait pour **maintenir l'esprit de camaraderie** qu'avaient **les anciens combattants en Algérie**.

Mais la maladie, les hospitalisations en EHPAD et bien sur les années qui passent, pèsent de plus en plus sur les épaules des membres, et ne leur permettent plus d'être si nombreux dans leurs réunions et aux **manifestations du souvenir du 8 mai et du 11 novembre**.



Les membres de l'association gardent un très bon souvenir du pique-nique du 19 juillet à l'ombre des pins. Quel plaisir de se retrouver par ce beau temps! Aux parties de Molky, les plus adroits ou adroites au lancer ont été très applaudis.



Président d'association: Jean Orel. **Contact:** 06.71.74.72.71

La **commémoration de l'armistice du 8 mai 1945** a eu lieu à Cleppé en présence d'élus des 2 communes.



Le **11 novembre** marque la commémoration de la signature de l'armistice en 1918. Mais la loi du 28 février 2012 étend l'hommage à tous les "morts pour la France" des conflits anciens ou actuels. Ce 11 novembre 2024, c'est à Mizérieux que s'est déroulée la **commémoration**, en présence d'élus de Cléppé et de notre commune.

● CLUB DU 3^E ÂGE

Suite à la démission du Président J.J. Bruel pour des raisons personnelles, c'est le vice-président qui assure l'intérim jusqu'à **l'assemblée générale** qui aura lieu **le 9 janvier 2025**, le jour de la dégustation de la galette des rois.



La doyenne de Mizérieux:
Claudette Chauv, 93 ans --->

Cette année, **le club** a organisé: un repas cassoulet en mai, un barbecue au champ de foire en juillet (préparé par R. Peyrard et M.T. Dosson que nous remercions) et un repas de Noël le 12 décembre 2024. Au sein du club, nous avons fêté les 80 ans de Christiane André, Jeanine Barale et Jean Fillardet.

Nous nous réunissons **les jeudis de 14h30 à 19h** dans la salle de l'ancienne mairie. Au programme: belote, coinche, tarot et jeux divers. Les nouveaux adhérents sont les bienvenus!

Président d'association: André Vacheron. **Contact:** 06.59.57.94.96

SOU DES ECOLES

Comme chaque année, le **SOU des Ecoles du RPI Nervieux-Mizérieux**, association de parents d'élèves bénévoles, a organisé de nombreuses manifestations pour financer, en collaboration avec l'équipe enseignante, les sorties scolaires (culturelles ou sportives) et du matériel pour les écoles

- Janvier 2024 : notre traditionnel **Loto** à la Salle du Chevalard de Mizérieux
- Vendredi 16 Février 2024 : défilé de **Carnaval** dans les rue de Nervieux
- Samedi 30 Mars 2024 : la **Marche-Course des Bords de Loire** a rencontré un succès mitigé. Près de 200 coureurs ont participé aux 2 parcours de 10 et 18km, l'après-midi, après la course des enfants qui a rassemblé une cinquantaine d'enfants autour de l'étang de Nervieux. Sous une météo capricieuse le matin, 200 marcheurs ont découverts les 4 parcours tracés dans les Chambons et sur les bords de Loire.
- **Vente de brioches** en porte à porte le dimanche 2 juin
- **Fête de l'école** dans la cour de l'école le samedi 29 juin. Les élèves du RPI ont présenté danses, chants et réalisations artistiques avant un barbecue festif. L'après-midi, le SOU a offert un spectacle "Ca va être tout blanc" de la Compagnie Impromptu Circus sur le thème des Jeux Olympiques d'hiver.



Un nouveau bureau a été élu en ce début d'année scolaire:

Présidente : Mélanie Maglione / Nervieux

Trésorière : Laura Roche / Mizérieux

Secrétaire : Claire Nugue / Nervieux

Vice présidente : Cécile Bayle / Nervieux

Trésorière adjointe : Lauriane Buffard / Nervieux

Secrétaire adjointe : Marine Girardin / Mizérieux

Pour continuer à organiser nos manifestations et ainsi offrir aux enfants du RPI des sorties nombreuses et variées, **nous sommes toujours à la recherche de nouveaux parents bénévoles** tout au long de l'année : pour une heure ou une journée, n'hésitez pas à venir à notre rencontre dans une ambiance toujours conviviale lors de nos événements.

Nous souhaitons enfin remercier la municipalité de Mizérieux pour son soutien et pour nous avoir mis à disposition un local pour stocker notre matériel tout au long de l'année.



Calendrier des manifestations pour l'année 2025

(sous réserve de modifications): 26 janvier : Loto à la Salle du Chevalard/ 14 mars : Carnaval des enfants/ 19 avril : Marche des Bords de Loire/ 18 Mai : vente de brioches en porte à porte/ 29 juin : Fête de l'école/ 29 novembre: Journée Jeux de société à Mizérieux

Présidente d'association: Mélanie Maglione.

Contact: Soudesecoles.nervieuxmizerieux@gmail.co ou Facebook sounervieux

RPI

Depuis la rentrée 2024, le RPI accueille **150 élèves**, dont **42 de Mizérieux** répartis sur **6 classes**.

Les **projets et sorties** ont été nombreux cette année scolaire : travail autour des contes pour les maternelles avec une sortie de fin d'année aux ruines de Donzy/ sortie au musée Déchelette, interventions musique et sorties à la Bâtie d'Urfé et Pommiers pour les GS-CP et CE1-CE2/ rencontres USEP, école de cirque et découverte du rugby et de la breakdance pour les CE2-CM1 et CM1-CM2/ création de jeux de société pour les CM1-CM2/ travail avec un éducateur sportif pour les classes élémentaires. Toutes les classes ont bénéficié d'une animation par le centre Kapla de Lyon, et ont participé à la grande lessive sur les thèmes « Faire des bulles » et « Pareil/pas pareil ». Une vente de livres a été organisée en lien avec le festival du livre. La compagnie Marbayassa a proposé un spectacle aux enfants et des ateliers.

La plupart de ces projets ne pourraient voir le jour sans le financement du Sou des écoles et la participation des parents aux nombreuses manifestations. L'équipe enseignante les remercie grandement pour leur investissement.



Remise des cadeaux aux **12 élèves de CM2 partant pour le collège**, le 5 juillet 2024.

Après 22 ans passés au sein du RPI Nervieux-Mizérieux, **Jean-Luc Venet**, enseignant et directeur, a célébré son départ en retraite le 30 août 2024. Nous lui souhaitons une bonne continuation vers de nouveaux horizons.



Mme Vacher prend la direction de l'école à la suite de Mr Venet.

ZOOM SUR ...

La journée Olympiades, par les élèves de CE2-CM1-CM2

Le **jeudi 13 juin 2024**, nous avons fait une **journée olympiades** à l'école de Nervieux. Des animateurs de la société Idéasport sont venus animer cette super journée pour les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2.



Il y avait 13 ateliers avec des sports olympiques, paralympiques et d'autres sports: escrime, boccia (handisport qui se rapproche de la pétanque), home ball (sport de ballon dans une sorte de cage en filet où il faut viser des paniers pour marquer des points), cornhole (jeu de lancer de petits sachets sur une planche en visant le trou), tir à l'arc, curling, puissance 4 géant à l'aveugle, parcours déficient visuel (savoir se déplacer en étant privé de la vue et en écoutant seulement les consignes d'un camarade), bouncer ball (sorte de hockey avec une batte en mousse), poul ball (jeu collectif avec un énorme ballon où l'on doit renverser un dé pour marquer des points), scoop ball, cage interactive (jeu où il fallait viser avec des ballons des cibles lumineuses) et sarbacane.

Nous étions divisés en 5 équipes : la France, l'Australie, l'Afrique du Sud, la Chine et les États-Unis. Une équipe pour chaque continent, ce qui correspond aux 5 couleurs des anneaux olympiques, nous avons inventé un cri de guerre.

A la fin de la journée, nous avons reçu une médaille faite avec la pièce de 2€ (offerte par le gouvernement) à l'effigie des JO de Paris 2024.

Nous avons tous adoré cette journée !





Les Thuyas

La résidence **Les Thuyas** tient à remercier chaleureusement la Mairie pour sa précieuse collaboration et pour le moment convivial que la municipalité nous offre autour de la galette des rois.

Cette année encore, la résidence continue de proposer aux 24 résidents diverses animations telles que : chorale, lecture de journaux ou de livres, belote, jeux de société, stimulation cognitive, promenades dans le village et gymnastique douce. Nous allons également très régulièrement au cinéma à Balbigny. Lors d'une séance, nous avons eu la chance de rencontrer Rasta, chien d'accompagnement social et son éducatrice. Tout au long de l'année, le personnel veille à rythmer la vie quotidienne de la résidence avec respect et bienveillance.



Nous bénéficions aussi du soutien de **deux bénévoles**, qui interviennent les lundis et mercredis après-midi. Nous tenons à les remercier pour leur engagement total auprès des résidents. Cette année, nous avons organisé une petite fête en l'honneur de **Raymond**.

Une rencontre a également été organisée avec la Villa Lestra, où jeux et gourmandises ont agrémenté un très agréable moment d'échange.

Enfin, nous avons eu la joie de célébrer un événement exceptionnel : **le 102ème anniversaire de notre doyenne**, mis à l'honneur par des fleurs et un gâteau d'anniversaire.





Classes



La journée des **classes en 4 et 9** a eu lieu **samedi 23 novembre 2024**.

Les bénévoles organisateurs ont pu compter sur la participation de 27 conscrits.

Après un délicieux repas de midi préparé par la Gentillère, l'après-midi fut consacré à divers jeux de cartes, danse,... La journée s'est terminée par un casse-croute.

